
20 代男性・コンサル生W さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：YouTubeをやろうとしたきっかけは何でしょうか？ 

 

 

Wさん（以下W）：今の仕事に将来的に不安を感じていたからです。 

 

ネットビジネスには以前から興味があり、 

YouTubeはこれから成長して行く 

ビジネスかなということと、 

プライバシーも守れていいと思ったので、 

YouTubeを選びました。 

 

 

E：Wさんはこれまでに 

他のネットビジネスの経験はあるんですか？ 

 

 

W：そうですね、色々ちょこちょこと。 

 

 

E：仕事もプライベートも忙しい中で 

どんな風に続けていますか？ 

 

 

W：あまり付き合いのない友人の誘いや 

会社の飲み会を断ったりして、 

ムダに付き合わなくなりましたね。 

 

スキマ時間でもできる作業を活用したりも 

しています。 

 

 

E：彼女さんとの時間もキープしなければならない中で、 

どうしていますか？ 

 



 

W：確かに省けない時間もあるんですけど、 

メリハリを付けて 

会う時は仕事やネットビジネスのことを忘れて 

二人だけの時間を作るようにして、 

それ以外の時は集中してやるようにしていました。 

 

 

E：同じような方が YouTubeのコンサル企画に 

入ろうとされていたら、 

どんなアドバイスをされますか？ 

 

 

W：ムリをしないことですね。 

 

徹夜とか一時的な無理をしても結局続かないので、 

ダラダラやるより 

計画的に集中してやったほうがいいですね。 

 

 

E：私のコンサルの中で集中してできると感じたのは 

どんな所ですか？ 

 

 

W：やることが明確なので、迷うことがないこと、 

空いた時間でもできることがあるというところですね。 

 

 


